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Comune di VASTO                    Provincia di Chieti             
__________________________________________________________________ 

 
COMMISSIONE CONSILIARE  
PERMANENTE DI VIGILANZA 

 
********** 

Verbale della seduta n. 2 del 03.03.2022 
 

********** 
 

L’anno Duemilaventidue, il giorno tre, del mese di marzo, alle ore 17:00 è riunita, sia in 
presenza presso la Sala consiliare, sia in collegamento web, la Commissione Consiliare 
Permanente di Vigilanza, costituita con Deliberazione del Consiglio Comunale n. 110 del 
06.12.2021, su convocazione del Presidente, ex art. 19, comma 1, del vigente Regolamento per 
il funzionamento del Consiglio Comunale e delle Commissioni Consiliari. 
All’appello nominale risultano presenti i Signori Consiglieri: 
 

COMPONENTI Presenti Assenti CONSIGLIERI SUPPLENTI Presenti 

1. VINCENZO SURIANI P  FRANCESCO PROSPERO  

2. LUIGI MARCELLO  A MARIA PIA SMARGIASSI P 

3. MARCO MARCHESANI P    

4. GIUSEPPE NAPOLITANO P    

5. NICOLA DI STEFANO P  MARIA MOLINO  

6. GIUSEPPE TRAVAGLINI  A GIORGIO BELLAFRONTE P 

7. MARINO ARTESE P  MARIANNA DEL BONIFRO  

8. FRANCESCO DEL VISCIO P    

9. LUCIA PERILLI  A LINA MARCHESANI  

10. ANTONIO MONTEODORISIO P    

11. SABRINA BOCCHINO  A   

12. GUIDO GIANGIACOMO P    

13. ALESSANDRA CAPPA  A   

14. ALESSANDRA NOTARO P  MARIA AMATO  

15. DINA NIRVANA CARINCI  A   

 

Presenti n. 11  Assenti n. 4 

 
Partecipa, con funzioni di Segretario verbalizzante, Daniela Di Cesare, Istruttore Direttivo 
Amministrativo dell’Ente, designata dal Segretario Generale con nota del 07.12.2021, ai sensi 
dell’art. 17, comma 7, del vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale 
e delle Commissioni Consiliari. 
 
Riconosciuto legale il numero degli intervenuti, il Presidente della Commissione, cons. 
Vincenzo Suriani, dichiara aperta la seduta, al fine di discutere dei seguenti argomenti 
all’ordine del giorno: 
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1. Approvazione verbali seduta precedente 
 

2. Problematiche inerenti all’esercizio dei diritti dei consiglieri, ex art.23 regolamento 
del Consiglio Comunale. 

3. Audizione dell’ing. Luca Giammichele e dell’arch. Gisella La Palombara in merito 
alle planimetrie della variante SS16. 

4. Stato di attuazione della delibera della Giunta comunale n. 162 del 3.8.2021 in materia 
di "parcheggi rosa" – discussione. 

 
Il Presidente inizialmente fornisce giustificazione alla Commissione per l’assenza cons. Dina 
Carinci e Lucia Perilli e procede alla trattazione del primo punto all’ordine del giorno. 
 
Punto 1 - Approvazione verbali seduta precedente 
 
La Commissione, non avendo osservazioni o modifiche da apportare al verbale della seduta 
n. 1 del 28.01.2022, preventivamente inviato tramite mail a tutti i consiglieri, lo approva 
all’unanimità. 
 
Punto 2 - Problematiche inerenti all’esercizio dei diritti dei consiglieri, ex art.23 
regolamento del Consiglio Comunale. 
 
Il Presidente chiede ai consiglieri se ci sono al momento problematiche inerenti gli accessi 
agli atti o i documenti del consiglio. I consiglieri, dopo breve dibattito, concludono che al 
momento non si ravvisano problemi particolari. Il consigliere Monteodorisio fa presente che 
ha avuto richieste per approfondire il problema delle acque a Vasto Marina e chiede che in 
una prossima riunione si convochi il Preisdente dell’Arap. La commissione prende atto della 
richiesta. 
 
 
Punto 3 - Audizione dell’ing. Luca Giammichele e dell’arch. Gisella La Palombara in 
merito alle planimetrie della variante SS16. 
 
Il Presidente ringrazia per la presenza l’arch. Gisella La Palombara, l’ing. Francesca Di 
Gregorio e l’ing. Luca Giammichele e cede la parola a quest’ultimo per l’illustrazione del 
progetto dell’ANAS per la variante alla SS 16 e delle problematiche ad esso connesse. 
Su richiesta dei consiglieri viene esposto e discusso anche il progetto alternativo proposto 
dalla Provincia, denominata “minivariante alla SS 16”. 
 
In conclusione, i consiglieri, associandosi ai ringraziamenti ai tecnici comunali, prendono 
atto della complessità e importanza dell’argomento, concordano nel doversi confrontare sul 
tema della variante dell’ANAS in Consiglio Comunale nelle ulteriori sedi opportune di 
commissione. Dopo gli interventi dei consiglieri Giangiacomo e Del Viscio, il Presidente 
invita i consiglieri, qualora volessero proporre un deliberato della Commissione dul tema, a 
presentare una relazione, sia di maggioranza, sia di  minoranza che congiunta. 
 
I tecnici del Comune vengono ringraziati e congedati e si passa alla trattazione del punto 
successivo. 
 
Punto 4 - Stato di attuazione della delibera della Giunta comunale n. 162 del 3.8.2021 in 
materia di "parcheggi rosa" – discussione 
 
In relazione a quanto stabilito con la suddetta delibera, il Presidente informa i consiglieri che 
l’assessore Carlo della Penna ha assicurato che sono in via di realizzazione. Pertanto, la 
trattazione del punto è rinviata alla prossima seduta e, qualora i lavori non venissero nel 
contempo avviati, la Commissione si riserva di invitare l’assessore competente o il dirigente 
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del settore per un prossimo confronto in Commissione. 
 
Alle ore 19:00 il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

******** 
 
Il presente verbale viene sottoscritto come segue 

 
 

  

LA SEGRETARIA 
           f.to Daniela Di Cesare 
    _______________________ 

 IL PRESIDENTE 
 f.to Vincenzo Suriani 
_____________________ 

 

   


